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Служу России! 
 

Я не считаю себя кинолюбителем, но есть фильм, который запомнился мне 

на долгие годы. Он буквально изменил мою жизнь. Это фильм жёсткий и 

мужественный, трогательный и душевный, о дружбе, любви и ненависти. 

Посмотрев его, я хочу быть похожим на главного героя - Александра Буйду 

из фильма «Марш-бросок». 

Я посмотрел фильм «Марш-бросок» в 5 классе перед праздником День 

Защитников Отечества, и мне очень понравилось, как Владимир Волга играл 

свою роль. Я бы хотел стать таким, как он сильным и храбрым бойцом. Этот 

фильм меня очень восхитил, потому что в реальной жизни такого не 

увидишь. Владимир попал в элитные войска спецназа и стал на защиту 

Родины, он в этом фильме показал себя настоящим мужчиной, он самый 

настоящий герой. Я горжусь этим фильмом и этим человеком. Там были и 

трогательные моменты. У Буйды был друг Володя, и они друг за друга 

стояли горой, и когда они вырвались из плена, то побежали в лес, и его друг 

не заметил мину и моментально погиб. Мне так стало его жалко, у них очень 

крепкая дружба была, правильно говорят, что друг в беде не бросит. Этот 

фильм показывает, что надо ценить дружбу, потому что друг — это как брат. 

Я стараюсь относиться к своим друзьям также. 

В этом фильме были и любовные драмы. Буйда встретил свою мечту, это 

сестра погибшего друга – Маша, и они стали переписываться. Мария ему 

очень понравилась и так они стали дальше общаться. Девушка обещала его 

дождаться из армии, и я уверен, что точно они встретятся и поженятся. Я 

тоже беру пример с героя, и строю свои личные отношения с девушкой на 

этом принципе, принципе доверия.  

После школы я хочу поступить в училище МЧС, хочу стать спасателем, и 

как Буйда спасать жизни мирных граждан нашей России. 


